



Los abanderados de la Escuela 18 de Septiembre.



Patricia Barrios, directora de la Escuela 18 de Septiembre, acompañada de profesores.



Los más pequeños de la Escuela 18 de Septiembre.



Un grupo de alumnas de la Escuela 18 de Septiembre.

Escuela 18 de Septiembre y Colegio Adventista desfilaron al cumplir nuevo aniversario

La Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero fue escenario del tradicional desfile dominical, donde participaron delegaciones estudiantiles de la Escuela 18 de Septiembre y del Colegio Adventista, quienes en un impecable acto cívico, celebraron sus respectivos aniversarios.

Alumnado y representantes de sus respectivas comunidades educativas, se unieron a la ceremonia cívica-militar, junto a un destacamento de la Cuarta Brigada Aérea, quienes acompañados de la banda instrumental de la Tercera Zona Naval, estuvieron a cargo del izamiento del pabellón patrio.

El Colegio Adventista, fundado en 1954, depende de la Fundación Julián Ocampo. Esta institución, cuyo enfoque educativo se enmarca en los valores del credo Adventista del Séptimo Día, estuvo representada por una delegación compuesta por estudiantes, profesores y otros miembros de la comunidad educativa. La

brigada escolar del colegio fue uno de los grupos más destacados, reflejando el compromiso cívico y los valores que se fomentan en el establecimiento.

En tanto, la Escuela 18 de Septiembre, desfiló con estudiantes, profesores, asistentes de la educación y apoderados, todos liderados por su directora Patricia

Barrios. El colegio cuenta con una matrícula de más de 270 estudiantes y una trayectoria educativa desde su fundación en 1958.

El desfile atrajo la atención de turistas y familias locales, quienes aprovechan la ocasión para capturar momentos fotográficos y apoyar a los jóvenes participantes. **LPA**



Los abanderados del Colegio Adventista abrieron el desfile dominical de los colegios que celebran aniversario.



Un día gris y con llovizna marcó el desfile dominical. En la imagen, el paso del Colegio Adventista.



El Colegio Adventista fue fundado en 1954.



La brigada escolar del Colegio Adventista.

Foto: Giovanni Lopez